

Le président bolivien assure que son peuple construit un État digne et souverain



La Paz, 6 août (RHC-PL)- Le président bolivien, Evo Morales, a assuré dans une allocution à la nation à l'occasion du 190^e anniversaire de l'indépendance, que ses compatriotes, avec les peuples autochtones à leur tête, sont en train de construire un État digne et souverain.

Evo Morales s'est adressé à son peuple sur la chaîne télévisée Bolivia TV et il a signalé que l'année 2015 constitue un moment historique pour l'approfondissement de la révolution démocratique, qui doit se consolider en vue du 200^e anniversaire de l'indépendance, que les Boliviens fêteront en 2025.

Le chef de l'État bolivien a rappelé que les autochtones ont été réprimés pendant plus de 500 ans et qu'ils ont désormais une révolution, qui est devenue une force émancipatrice pour l'Amérique latine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/65031-le-president-bolivien-assure-que-son-peuple-construit-un-etat-digne-et-souverain>



Radio Habana Cuba